

9年生が地域でお祝いをして頂きました

9年生は、この1年、志を実現する力をつけるために「地域貢献活動」として、地域のイベントや防災、福祉活動などに参加させて頂いてきました。

地域の方々が、そんな9年生に対して、卒業祝いとして、感謝する会を開催してくださいました。



「卒業前に」と、池田では16(土)、豊田東では17(日)に、地域の自治会の皆様が企画くださり、それぞれの地区の生徒が参加しました。

池田では、一緒に活動した地域の方々と写真撮影をして、その写真を入れた写真立てと、シャープペンシルとペンを記念に頂きました。



豊田東では、卒業おめでとう会として、豪華なケーキやお菓子をご用意頂き、地域の方々と一緒に、ポッチャ対決をしたり、思い出ビンゴをしたりして盛り上がり楽しんでいました。どちらも、生徒達が本当に大切にされているな～という雰囲気でした。



交流センターの皆様、地域の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。

活動を通じて、地域と繋がることができた彼らに聞くと「高校生になっても、地元のイベントに参加するだけでなく、企画運営までやりたい」と言っていました。

今後ともどうぞよろしくお願い致します。